



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

” M'AIMES-TU ? “



Jn 21/1-19. 3° Dim Pâques.01-05-22 AIZECQ

“M’AIMES-TU ?”

Question éternelle de Dieu à l’humanité...

Question de Dieu à l’homme à chaque étape de l’histoire du monde
et de notre histoire à chacun...

Question mille fois posée, implicitement, par Jésus, à ses disciples
et à tous ceux qui L’écoutent...

Question de Jésus lavant les pieds de ses disciples au soir du jeudi saint...

Question du Crucifié au monde qui le condamne et que Lui veut sauver !

Question du Ressuscité à son Eglise Naissante...

M’aimes-tu ?... Que Lui répondons-nous ?

M’aimes-tu ? Question éternelle de Dieu à l’humanité...

A cette question Dieu n’a reçu qu’une fois la seule réponse qu’Il attend...

Cette réponse de l’humanité, c’est Jésus qui la prononce du haut de la Croix,
Jésus, l’Homme en qui tout homme se reconnaît,

Jésus, l’Homme crucifié, immolé, mais toujours offert,

Jésus, l’Homme identifié à toute l’humanité dont Il devient la Tête,
au nom de tous les hommes ses frères,

Il dit : “En tes Mains Je remets mon Esprit !”...

La Croix est la seule vraie réponse de l’humanité à son Dieu...

M’aimes-tu ? N'est-ce pas aussi la question de l'homme à Dieu ?

Surtout au moment difficile, à l’heure de la solitude et de l’angoisse.

C'est une question toujours présente au fond de notre coeur
mais qui ne parvient que rarement au seuil de notre conscience,
de peur d'être déçu de n'avoir aucune réponse de Dieu... ,
de peur de nous retrouver seul devant son silence...
de peur de nous retrouver seul, enfermé dans notre culpabilité...

M’aimes-tu ? Oui, Dieu, Toi mon Dieu, est-ce que Tu m’aimes ?

La réponse vient de Dieu dans le Mystère de l’Incarnation et de la Pâque :

“Dieu a tant aimé le monde qu’Il lui a donné son Fils Unique !”

“Il n’y a pas de plus grand Amour que de donner sa Vie pour ceux qu’on aime...”

“On ne Me prend pas ma vie, c'est Moi qui la donne !”

Le Christ est donc Lui-même la réponse à sa propre question “M’aimes-tu ?” :

Il a aimé Dieu comme jamais personne n'a aimé Dieu..

Il a aimé l’homme comme jamais personne n'a aimé l’homme...

Non personne n'a jamais eu la passion d’aimer comme Jésus-Christ,
personne n'a jamais eu le coeur brûlant d’amour comme Jésus-Christ.

personne n'a jamais eu la passion de Dieu et de l’homme comme Jésus-Christ...,

Jésus-Christ : le grand passionné de Dieu, le grand passionné de l’homme !

“Seigneur, Tu sais tout, Tu sais bien que je T'aime !”

